

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N°91 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP. Carrera de Chasquis fortalece la paz entre Perú y Ecuador



Cuatrocientos treinta y dos atletas participaron en competencia deportiva que recuerda 19 años de la firma de tratado de paz.

“Queremos hermanarnos, vamos encontrarnos con nuestras autoridades del país del Ecuador, desearles éxitos en esta carrera, esperamos que cada año sea mejor la competencia, por ser una actividad que se está institucionalizando” Fueron las palabras del director de la Ugel San Ignacio, Mg. Oscar Gonzáles Cruz, al inaugurar la carrera de Chasquis 2017.

Evento reunió a todas las autoridades peruanas de diferentes instituciones, que se involucraron activamente, durante la ceremonia de inicio de la carrera, el alcalde provincial, Manuel Torres Castillo, destacó la confraternidad y la amistad que unen ambos países.

LA PARTIDA

Carrera de chasquis se desarrolló en tres categorías, élite, estudiantes y funcionarios, que corrían un tambo, luego eran relevados por otro compañero de equipo según su institución, el punto de llegada fue el puente Internacional la Balsa.

En este recorrido se instalaron 15 Tambos, la mayoría con bebidas hidratantes para los corredores, los tambos fueron construidos por docentes de diferentes II.EE.

ENCUENTRO EN LA BALSA

La delegación peruana se concentró en la denominada cueva de la Boa, muy cerca al puente Internacional la Balsa, pasadas las 13 horas avanzaron al encuentro, el

.....
....

“Año del buen servicio al ciudadano”

momento de la unión de ambos países fue trascendental, los chasquis de Perú y Ecuador se saludaron con un abrazo simbólico de paz.

En tanto la población, autoridades peruanas y ecuatorianas, arengaban frases y vivas ratificando y fortaleciendo la hermandad de los pueblos de frontera.

CEREMONIA PROTOCOLAR



En la ceremonia binacional, el director de la Ugel felicitó al pueblo ecuatoriano por ser un pueblo digno **“Queremos involucrarnos por la educación peruana y ecuatoriana, queremos trabajar de manera unida en la línea de frontera mejorar la infraestructura educativa que este día sea de fraternidad y nos sintamos como un solo pueblo”**

Enfatizó.

Por su parte la arquitecta Viviana Chacón Mejía, en representación del Gobernador de Zamora Chinchipe, manifestó estar comprometida con el desarrollo de frontera, **“Nos hemos vestido con una sola camiseta la del desarrollo de los pueblos de Zamora y nuestros hermanos peruanos, tenemos algo pendiente es la culminación del IV eje vial”**

“Nos sentimos comprometidos – prosiguió - con esta causa, esta obra está incluida en el plan anual del 2018, el segundo tramo de Bellavista, Zumba, la Balsa se realizará con una inversión de 214 millones de dólares, esto es un compromiso como gobierna nacional” afirmó.

En tanto, el alcalde de San Ignacio, resaltó la conmemoración del tratado de Paz entre Perú y Ecuador, pidió cumplir a los gobiernos de ambos países en los ejes de desarrollo de salud, educación y transporte.

Dijo que la carrera de chasquis cada año sea mejor, **“Queremos que esta carrera de chasquis no se pierda que cada año sea mejor, cada año haya más compromisos, porque no el próximo año invitar a nuestras autoridades nacionales para que sepan cuáles son nuestras necesidades”** Afirmó.

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

Finalmente, Salvador Quispe Lozano, prefecto de Zamora, hizo énfasis del Eje IV Vial lo catalogó como el más anhelado sueño que no se debe descuidar, se tiene que luchar para que finalmente se concluya, **“Se trata de buscar cumplir los sueños de nuestros pueblos del sur de Ecuador y del norte de Perú”** mencionó.

LECTURA DE MENSAJES

Los chasquis de ambos países leyeron el mensaje, el peruano leyó el mensaje de Ecuador, el ecuatoriano hizo lo propio con el mensaje de Perú, ambos coincidían con la mejora de educación, salud, y exigen la riqueza cultural de ambos países, fomentando la unión de fronteras, con la culminación del IV Eje Vial.

Leídos los mensajes, se realizó un intercambio de comidas entre Perú y Ecuador, rescatando la gastronomía de las dos repúblicas, para culminar se presentó un show artístico cultural, en la que diferentes instituciones del lado peruano y ecuatoriano expresaban su talento en danza.

RR. PP UGEL.SI

.....
....